



UNIVERSITE D'ABOMEY-CALAVI  
\*\*\*\*\*

INSTITUT NATIONAL DE L'EAU  
\*\*\*\*\*

**CENTRE D'EXCELLENCE D'AFRIQUE POUR  
L'EAU ET L'ASSAINISSEMENT**



## Compte Rendu de Réunion de l'équipe du C2EA

<b>Date/ Heure</b>	26/04/2024 pour le compte du mois de Avril 2024 Prévu pour démarrer à 9h, la séance a démarré à 10h pour finir à 12h 30mn
<b>Lieu</b>	Salle de conférence INE
<b>Objet</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>○ Le point des activités du C2EA.</li><li>○ Mini expertise du C2EA</li><li>○ Divers</li></ul>
<b>Participants / Position</b>	Voir liste de présence en annexe
<b>Sujets abordés</b>	<p>A l'entame, le Coordonnateur du C2EA a adressé son mot de bienvenu à tous les participants.</p> <p>Il a ensuite attiré l'attention de tous sur la présence de l'expert de la Banque Mondiale. Comme à l'accoutumé, le coordonnateur a insisté sur l'importance de la ponctualité des membres du projet aux séances mensuelle et extraordinaires.</p> <p>Aussi, l'implication de tous a été demandée pour la tenue à bonne date des séances.</p> <p>Sous le lead du Coordonnateur, chaque responsable a présenté la situation de son service avec pour indicateur les performances et les faiblesses.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>● Volet administratif</li></ul> <p>Au niveau des départements, la programmation de la deuxième vague des soutenances pour les licences et master est faite. De la mise en place des jurys, la programmation des soutenances à l'identification des salles, les équipes de chaque département ont travaillées pour la tenue à bonne date et sans heurt des soutenances.</p> <ul style="list-style-type: none"><li>● Ecole de terrain et sorties pédagogiques</li></ul>

L'école de terrain de cette année s'est tenue du 8 au 19 avril 2024 Ecole SAIN de KAKANITCHOE. Le thème retenu : bilan hydrique de la zone critique. En résumé, les objectifs ont été atteints. La participation des étudiants des CEA partenaires et des collaborateurs extérieurs de l'université de Grenoble des Alpes (France) prouvent une fois de plus que l'initiative est bonne.

Nous avons effectués avec exploit au cours de la période la sortie pédagogique Modulaire Intégrée au profit des étudiants de Master et Licence en Gestion des Crises et Catastrophes liées à l'Eau et au Climat (GCCEC) du 23 avril au 27 avril 2024.

- Chargé de communication

Les trois capsules indispensables pour la validation des indicateurs de l'IDL5.3 sont disponibles et un comité restreint sera mise en place pour appréciation et formulation des recommandations pour correction et validation.

Le processus devant conduire à la réalisation des outils de communication a commencé. Nous sollicitons l'implication de tous pour la finition à bonne date.

- IDL5.3

On peut retenir la création de l'Association pour l'Innovation et l'Entreprenariat : AIE à l'Institut National de l'Eau. Ce qui a permis d'organiser l'assemblée générale constitutive de l'association et amender le statut de l'association.

Désormais, nous sommes à l'étape de l'enregistrement au ministère de l'intérieur.

- Point focal genre

Le point focal genre a insisté sur le besoin d'une formation dans son domaine afin d'être plus efficace dans son domaine.

- SPM

Le diagnostic des marchés du C2EA est fait avec l'identification des actions réalisées et les perspectives. Selon le SPM, la date du 29 avril 2024 est la dernière date pour finir les instances.

Le dossier le plus urgent demeure celui du démarrage de la construction.

- RSE

La statistique a été présentée et l'aspect lié au genre est abordé avec les taux de recrutements actuels et l'analyse des indicateurs de performances.

Après cette présentation des états, la parole fut donnée à l'expert de la Banque Mondiale par le Coordonnateur.

- Expert de la Banque Mondiale

Après ses remerciements, l'expert a fait remarquer que le C2EA a monté en compétence, en qualité et aussi bien en termes de formation. Il faut noter aussi qu'un grand effort a été fait en termes de qualité de recherche et du recrutement des femmes.

Aujourd'hui, il faut pérenniser ces acquis et les maintenir après le financement. Dans les prochains jours, les projets pourraient prendre l'allure d'un partenariat ou d'un réseautage au lieu que le financement soit alloué de manière récurrente au centre pour travailler.

Aujourd'hui, le C2EA est perçu comme ayant des difficultés de consommation c'est à-dire un grand retard dans l'utilisation des fonds. Il faut dans l'urgence identifier et résoudre les difficultés liées à la passation de marché au risque de ne pas pouvoir atteindre un taux élevé de consommation à la fin du projet.

- Le coordonnateur adjoint

Selon le coordonnateur-adjoint, le C2EA a permis à tout un chacun de faire de nouvelles expériences. Le travail de l'équipe n'est pas à son comble. Mais renouvelle sa volonté et sa disponibilité à accompagner l'équipe au besoin.

#### Recommandation

- Préparer les missions de suivi des étudiants en stage. Veillez à ce que la mission se passe pendant les moments adéquats,

	<ul style="list-style-type: none"><li>• Continuez les échanges avec l'équipe de ELSEVIER pour faciliter l'accès à la bibliothèque,</li><li>• Accélérer les travaux au niveau de la communication afin de rendre disponible les livrables,</li><li>• Relancer les activités de la coopération</li></ul> <p>• <b>Divers</b></p>
	Tous les points inscrits à l'ordre du jour ayant été abordés, la réunion a pris fin par les mots de remerciement du Coordonnateur du C2EA.

*Le Rapporteur de la Séance*



**DJAGOUN Imelda**